

coréenne, les ministres ont discuté de la possibilité d'une coopération plus grande au sein des Nations Unies et ailleurs, aux fins de contribuer à la promotion de la paix et de la stabilité dans cette partie du monde.

Les ministres ont reconnu que le Japon et le Canada partageaient la même préoccupation profonde face à la poursuite des essais nucléaires et aux dangers inhérents à la prolifération des armes nucléaires et ils ont réitéré leur désir de se consulter fréquemment sur les questions qui s'y rattachent. Ils ont rappelé que les deux premiers ministres avaient d'abord renouvelé en septembre 1974 le ferme engagement des deux gouvernements de ne pas devenir des Etats dotés d'armes nucléaires et ensuite réaffirmé la nécessité pour tous les pays de déployer tous les efforts nécessaires pour promouvoir le désarmement, notamment dans le domaine nucléaire; les ministres ont affirmé d'un commun accord que les transferts de matières et d'équipement nucléaires devraient se faire sous un régime de garanties efficaces dans les Etats bénéficiaires.

Les ministres ont discuté de la situation économique de leurs pays respectifs et des divers problèmes qui se posaient à l'économie mondiale actuelle à long terme et dans une perspective globale. Ils ont affirmé d'un commun accord qu'il était très important de discuter dans un esprit de coopération internationale des questions comme la situation économique internationale, le commerce, la finance internationale, l'énergie, les denrées alimentaires, les produits de base et la coopération avec les pays en voie de développement et que le Japon et le Canada devraient jouer un rôle positif sur le plan international à cet égard.

Les ministres se sont dits préoccupés par la situation actuelle de l'économie mondiale, du fait que la reprise de l'économie des pays industrialisés ne s'était pas encore véritablement manifestée jusqu'à maintenant; ils ont réaffirmé qu'il était important de ne ménager aucun effort pour amorcer la reprise de la production et la création de nouveaux emplois, en harmonie avec cette ferme volonté de continuer à enrayer l'inflation pour parvenir à un développement sain de l'économie mondiale.

Constatant avec satisfaction que les négociations commerciales multilatérales présentement en cours dans le cadre du GATT étaient maintenant entrées dans une phase importante, les ministres ont convenu qu'elles devraient être encouragées davantage, en conformité avec les buts et les principes de la déclaration des ministres adoptée à Tokyo en septembre 1973. Ils ont également réaffirmé leur appui à l'endroit de la décision prise lors de la quatorzième réunion ministérielle de l'OCDE de reconduire la déclaration adoptée en mai 1974 pour une période additionnelle d'un an.